

# Tag des offenen Denkmals

Von Christina Schmidt

11. Juli 2024

The poster features a photograph of the St. Georgskapelle in Heidesheim, a stone building with a steep, conical roof. The text is overlaid on a yellow background. At the top, the event title 'Tag des offenen Denkmals®' is written in large blue letters, with the date '8.9.2024' in a white oval on a blue background. Below the title, the location 'St. Georgskapelle, Heidesheim' is written in bold blue text. A paragraph of text describes the opening hours and the historical significance of the chapel. At the bottom, there are logos for the national program, a QR code, and the German Foundation for Monument Protection.

## Tag des offenen Denkmals®

8.9.2024

### St. Georgskapelle, Heidesheim

Die St. Georgskapelle in Heidesheim ist von 12:00 bis 16:00 Uhr geöffnet. Interessierten Besuchern wird die Geschichte der Georgskapelle, deren Wandel im Laufe der Jahrhunderte, ihre Zerstörung und schließlich Restaurierung auf Initiative des Förderverein St. Georgskapelle Heidesheim e.V. dargelegt.

© Bäder Oppenheim

Bundesweites Programm in der offiziellen App und unter:  
[www.tag-des-offenen-denkmals.de](http://www.tag-des-offenen-denkmals.de)

Glückespirale

DEUTSCHE STIFTUNG DENKMALSCHUTZ

Der Tag des offenen Denkmals® 2024 steht unter dem Motto „Wahr-Zeichen. Zeitzeugen der Geschichte“ und will damit zeigen, dass zu dem Begriff Wahrzeichen nicht nur die bekannten, großen Denkmale Deutschlands gehören.

„Wahr“ sind Denkmale als fassbare Monumente und Kulturzeugnisse vergangener Zeiten. Sie spiegeln als Teil unserer Erinnerungskultur authentische Geschichten der Vergangenheit in die Gegenwart.

Auf der anderen Seite setzten Menschen seit jeher mit Bauwerken gezielt „Zeichen“ in ihrer Umwelt: Traditionell stellt die Architekturgeschichte ikonische Repräsentations- und Sakralbauten in den Fokus, da sie mit ihrer Funktion, ihrem Stil und Formen politische oder religiöse Machtansprüche manifestierten.

Zu den „Wahr-Zeichen“ von Heidesheim gehört auch die St. Georgskapelle. Der Förderverein beteiligt sich in diesem Jahr an dem Tag des offenen Denkmals.